

PROVINCIA DI UDINE
TABELLA MINIMI ORARI IN EURO PER GLI OPERAI DELL'INDUSTRIA EDILIZIA (in vigore dal 1° marzo 2026)

	MINIMI DI PAGA BASE ORARIA	INDENNITA' TERRITORIALE DI SETTORE (*)	INDENNITA' DI CONTINGENZA	EDR EX PROTOCOLLO 31.07.1992	TOTALE RETRIBUZ. ORARIA LORDA	RIPOSI ANNUI 4,95% (**)	ACCANTON. CASSA EDILE 18,50% (**)	TOTALE COMPLESSIVO (**)	Contributo contrattuale PREVEDI (***)
OPERAIO IV LIVELLO	9,04	1,57	3,01	0,06	13,680	0,67716	2,53080	16,88796	0,0959
OPERAIO SPECIALIZZATO	8,40	1,48	3,00	0,06	12,940	0,64053	2,39390	15,97443	0,0890
OPERAIO QUALIFICATO	7,56	1,32	2,99	0,06	11,930	0,59054	2,20705	14,72759	0,0801
OPERAIO COMUNE	6,46	1,13	2,96	0,06	10,610	0,52520	1,96285	13,09805	0,0685
CUSTODI PORTINAI FATTORINI	5,81	1,02	2,47	0,05	9,350	0,46283	1,72975	11,54258	0,0570
CUSTODI PORTINAI FATTORINI con alloggio	5,17	0,90	2,47	0,05	8,590	0,42521	1,58915	10,60436	0,0570

(*) Dal 01/01/2011 gli importi dell'Elemento Economico Territoriale sono stati conglobati nel premio di produzione

(**) Trattasi di importi che si è scelto di arrotondare alla quinta cifra decimale

(***) Dal 01/01/2015 tutti i lavoratori sono iscritti d'ufficio al Prevedi e mensilmente per ogni dipendente in forza l'impresa deve versare il contributo contrattuale PREVEDI.
Il contributo a carico del datore di lavoro al Prevedi è pari a 10 euro mensili da riparametrare sui vari livelli e si calcola dividendo il contributo medesimo per 173 e maggiorando l'importo del 18,50% . L'ammontare così ottenuto verrà moltiplicato per le sole ore di lavoro ordinarie effettivamente prestate.
L'importo va arrotondato all'euro (inferiore o superiore)

PROVINCIA DI UDINE

TABELLA MINIMI ORARI PER GLI IMPIEGATI DELL'INDUSTRIA EDILIZIA (in vigore dal 1° marzo 2026)

	MINIMO DI STIPENDIO	PREMIO DI PRODUZIONE (*)	INDENNITA' DI CONTINGENZA	EDR EX PROTOCOLLO 31.07.1992	TOTALE	Contributo contrattuale PREVEDI (**)
7: quadri e impiegati di 1^ super	2.234,71	370,35	533,82	10,33	3.149,21	20,00
6: impiegato di 1^ cat.	2.011,23	338,29	529,63	10,33	2.889,48	18,00
5: impiegato di 2^ cat.	1.676,02	281,70	523,35	10,33	2.491,40	15,00
4: assistente tecnico	1.564,31	256,23	521,25	10,33	2.352,12	14,00
3: impiegato di 3^ cat.	1.452,56	236,12	519,16	10,33	2.218,17	13,00
2: impiegato di 4^ cat.	1.307,31	213,03	516,43	10,33	2.047,10	11,70
1: impiegato 4^ cat. primo impiego	1.117,36	183,04	512,87	10,33	1.823,60	10,00

(*) Dal 01/01/2011 gli importi dell'Elemento Economico Territoriale sono stati conglobati nel premio di produzione

(**) Dal 01/01/2015 tutti i lavoratori sono iscritti d'ufficio al Prevedi e mensilmente per ogni dipendente in forza l'impresa deve versare il contributo contrattuale PREVEDI. L'Importo mensile non va arrotondato e in caso di part time va riproorzionato in relazione all'orario ridotto. Non è dovuto se l'impiegato ha lavorato meno di 15 gg di calendario (per gg non lavorati si intendono i giorni di assenza per malattia/infortunio, cig, aspettativa).

La quota contrattuale deve essere calcolata anche sui ratei maturati relativi alla 13^ e 14^ mensilità.